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Abstract

This work proposes a structured approach to evaluate the HSE-MS of Holcim Algeria, in res-
ponse to the limitations of classic methods. The first step involved grouping and categorizing
existing performance indicators, followed by dimensionality reduction using Principal Com-
ponent Analysis (PCA). The selected indicators were then integrated into a multi-criteria eva-
luation method combining the Analytical Hierarchical Process (AHP), the Weighted Sum Me-
thod (WSM), and Pareto analysis, with the aim of building a comprehensive assessment model.
Finally, a digital application (API) was developed to automate the entire process and enable
continuous monitoring.

Keywords : PCA, AHP, WSM, Performance indicators, API.

Résumé

Ce travail propose une démarche structurée pour évaluer le SM-HSE de Holcim Algérie, en
réponse aux limites des méthodes classiques. La premiere étape a consisté a regrouper et caté-
goriser les indicateurs de performance existants, avant d’appliquer une réduction dimensionnelle
par Analyse en Composantes Principales (ACP). Les indicateurs sélectionnés ont ensuite ét€ in-
tégrés dans une méthode multicritere combinant le Processus Hiérarchique Analytique (AHP),
la Méthode des Sommes Pondérées (MSP) et I’analyse de Pareto, en vue de construire un modele
d’évaluation global. Enfin, une application numérique (API) a été développée afin d’automatiser
I’ensemble du processus et de permettre un suivi continu.

Mots-clés : ACP, AHP, MSP, Indicateurs de Performance, API.
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